

Notre Nouveau Feuilleton

Recherches Généalogiques

Il nous est impossible de commencer en ce moment la publication du roman "ERREUR D'AIMER" de Mme Humphrey Ward. L'auteur étant absente d'Europe, la réponse à la demande de reproduction que nous lui avions adressée, ne nous est pas encore parvenue.

En attendant nous commencerons prochainement un petit roman, très captivant, qui ne manquera pas d'intriguer nos lecteurs par son originalité.

Voici d'ailleurs l'introduction de l'exposé qu'en fait l'auteur.
Mon cher ami,

C'est mon histoire que je vais vous raconter, c'est ma confession que je fais vous faire; et, lorsque vous la lirez je dormirai, pour toujours, dans la terre froide du cimetière. J'aurai cessé de souffrir.

Puisque vous vous intéressez ai douleurs humaines et que vous publiez un journal, publiez les pages que je vous adresse: elles sont vraies, elles sont douloureuses et pourront peut-être toucher les âmes sensibles.

Vous m'avez témoigné beaucoup d'amitié autrefois, et vous avez dû sans doute vous demander d'où pouvait venir cette tristesse profonde qui se lisait sur mon visage.

Une grande douleur, je dois dire un grand remords, a traversé ma vie. Je l'ai traînée comme un fardeau, comme un châtiement que je voulais subir parce qu'il était mérité.

Appelez ces pages: HISTOIRE D'UN MORT, si vous les livrez à la publicité.

Et maintenant adieu, cher ami, adieu pour toujours sur cette terre qui m'a été si funeste. Je meurs avec calme, faut-il dire avec bonheur.

Je crois à une patrie éternelle où les âmes se retrouvent pures et sans tache
Je laisse la fange pour l'azur.

HISTOIRE D'UN MORT est une des plus belles productions littéraires qui sera publiée au Canada. Nos lecteurs et lectrices y trouveront des pages de vibrante lutte, et, en même temps d'une saine morale.

HISTOIRE D'UN MORT, pourra être lu par tout le monde. La publication sera commencée dans les premières semaines de janvier.

Faites connaître le "Journal pour Tous" parmi vos parents et amis, faites-leur lire et conseillez-leur de s'y abonner de suite: Ne remettez-jamais au lendemain, ce que vous pouvez faire le jour même.

Ces recherches sont gratuites pour nos abonnés. Les autres personnes devront joindre 25 cents à leur demande pour avoir une réponse dans cette colonie.

DEMANDE. — Bibliophile. — Seriez-vous assez complaisant pour compléter l'intéressante réponse que vous avez faite dans le "Journal pour tous" du 6 'bre, en disant si la propriété LA PAGERIE dont vous parlez existe encore et si on pourrait avoir de vous amples détails sur cette terre. Votre réponse m'a beaucoup plu.

REPONSE. — Oui le Chateau de La Pagerie existe encore et appartient à l'heure présente au Comte de Gastriello. Il est situé en la commune de Bouffry, bureau de poste de Droué, département du Loir et Cher, France — Bouffry est une petite paroisse située à 4 milles de Vendôme, comptant une population de 423 habitants. Monsieur Albert Binuis en est actuellement le maire.

A nos confrères Journalistes

Nous prions nos confrères journalistes qui nous empruntent des articles, de vouloir bien signaler le "Journal pour Tous".

ON DEMANDE pour le "Journal pour Tous" une jeune fille pour le bureau, parlant les deux langues, et capable de faire la correspondance au clavigraphie. S'adresser au No 56 de la rue Amherst.

DERMATOLOGISTE

Mme MARIE

485 Rue St-Catherine Ouest

Spécialiste en dermatologie, garantit la disparition de la picotte, rides, cicatrices de brûlures, taches de naissance, boutons, poils follets, et tout ce qui peut déprécier le physique.

Consultations gratuites tous les jours de 9 à 5 hrs.

TELEPHONE UP 3079

4eme Concours du "Journal pour tous"

CONDITIONS DU CONCOURS

La première personne qui enverra au Journal pour tous, 914 rue St-Denis à Montréal le pré sent coupon avec la réponse juste recevra par la malle, une douzaine des plus belles vues photogr. phiques. . Londres (Angleterre) sur papier gélatine, de 6 x 8, d'une valeur de \$3.

Question posée: Quel est le premier savant qui expliqua les éclipses du soleil et de la lune?—En quelle année il naquit et de quelle nationalité était-il ?

Nom et adresse

Réponse

Le troisième concours a été gagné par Mesdemoiselles Madeleine et Germaine Rochez, 583 rue St-André à Montréal. La réponse était: Vers l'an 1000 Leif Ericson atteignit le continent, vers le Labrador, mais le vrai découvreur fut le vénitien Jean Cabot qui en 1497 fit rapport d'avoir débarqué sur les côtes est du Canada, le Labrador ou la Nouvelle-Ecosse, probablement, les côtes furent explorées quelques temps après par Sébastien Cabot et Henry Hudson.